



Sinopsis

TOKOH POLRI : PROF. KOESPARMONO IRSAN, SIK., SH., MM., MBA

Prof. Koesparmono Irsan, seorang tokoh penting dalam Kepolisian Republik Indonesia, dikenal sebagai seorang akademisi dan praktisi kepolisian yang memiliki kontribusi besar dalam pembinaan profesionalisme di institusi Polri. Lahir dari keluarga yang sederhana, beliau awalnya tidak bercita-cita menjadi polisi dan bahkan merasa takut pada polisi saat masih kecil. Namun, ketertarikannya pada profesi ini muncul setelah berinteraksi dengan dunia kepolisian melalui ayahnya, yang bekerja di bagian perang Brimob. Meski awalnya berencana menjadi dokter, beliau akhirnya memilih untuk berkarier di kepolisian dengan dukungan dari teman-temannya. Hal ini menjadi titik awal perjalanan panjangnya di bidang kepolisian dan pendidikan.

Koesparmono menyelesaikan pendidikan di Perguruan Tinggi Ilmu Kepolisian (PTIK) pada tahun 1967 dan kemudian ditempatkan sebagai Wakapolres di Sorong, Papua. Di sini, selain menjalankan tugas kepolisian, beliau juga mengabdikan diri sebagai guru bahasa Inggris dan ilmu alam bagi masyarakat sekitar. Selama kariernya, beliau pernah menduduki berbagai posisi strategis, termasuk sebagai Kapolda Jawa Timur dan Direktur Reserse Polri. Berbagai pengalaman operasional dan penyamaran yang dilaluinya, seperti menangkap pencuri dengan menyamar sebagai tukang becak, menunjukkan dedikasinya dalam penegakan hukum.

Setelah pensiun dari kepolisian, Koesparmono mendirikan Universitas Bhayangkara Jakarta dan menjabat sebagai rektornya. Kontribusi besarnya di dunia pendidikan kepolisian menjadikannya sosok yang dihormati di kalangan akademisi. Beliau juga menjadi dosen di beberapa universitas, termasuk Universitas Indonesia, dan aktif mengajar di Universitas Pembangunan Nasional Veteran serta Universitas Borobudur. Koesparmono juga dikenal sebagai pengamat hak asasi manusia dan turut menulis beberapa buku yang memperkuat pemahaman HAM di Indonesia.

Selain menjadi tokoh pendidikan, Koesparmono juga pernah menjadi anggota Komnas HAM dan Komnas Perempuan, menunjukkan kepeduliannya pada isu-isu kemanusiaan. Hingga akhir hayatnya, beliau tetap aktif dalam dunia akademik, mengajar, dan membagikan pengalaman kepada generasi muda kepolisian. Prof. Koesparmono Irsan, yang berpulang pada 24 April 2021, meninggalkan warisan besar sebagai seorang pionir yang berkontribusi dalam menciptakan sistem kepolisian yang lebih profesional dan beretika di Indonesia.

ANTON HERMAWAN, SH, M.H.

NO SERDIK 202409002008

SERDIK SPPK ANGKATAN KE-1 TA. 2024